

2年生～6年生のみなさんへ

(難しい漢字はお家の人に読んでもらってください。)

突然、3学期が終わりになり、皆さんはすでに新しい学年に進級しました。

5年生だった皆さんは、次に学校に来るときはもうリーダーと呼ばれます。

4年生だった皆さんは、サブリーダーとしてリーダーを助けていく人たちです。

2, 3, 4年生になった皆さんは、新しく42名の大空の仲間を迎え、先輩としていろいろ大空のことを探してほしいと思います。

日曜日、月曜日、火曜日のどこかでお家の人が教科書等を受け取りにきました。

クラス分けやクラス担当の先生の名前、新しく大空に着任した教職員の名前もプリントでお知らせしました。早く、新しいクラスで友だちや担当の先生と会って、学習したり、休み時間に遊んだりしたいと思っていることでしょう。

学校にいる大空の教職員全員同じ気持ちです。とってもわくわく、ときどきしています。

今年のテーマをスクールレターに書きました。

本当なら、始業式で私が話をする時に伝えるはずでした。まだ始業式ができませんので、お家の人への手紙で書きました。

「自分ができることをする」です。

例えば、勉強している時に、わかれへんと困っている人を見かけたら、どうしますか？

道路をあるいている時、けがをして泣いている小さい子がいたらどうしますか？

家で、お母さんがとっても忙しくしている様子を見たら、どうしますか？

いろいろな場面で自分自身の考えを持って行動してほしいと思い、このテーマにしました。

皆さん一人ひとりできることは違うかもしれません。今、自分にとってできることは何かなど考えて行動してほしいと思います。学校の教職員もみんなこのテーマを目標にして頑張っていきます。

まだ、しばらく学校に来ることはできませんが、世界中で新型コロナウイルスの感染予防ができて、外に出ることが安全になつたら、学校に来れるようになります。

勉強のことが心配だったり、退屈になっていたりすると思いますが、もう少しみんなで我慢して生活しましょう。

そして、学校が再開する日を楽しみにして頑張りましょう。

校長 岩本 由紀